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Lundi 30 mars 2015 

 
 
Présents : Gilles CARRÉ, Cathy DESCAT, Jocelyne GAMEIRO, Catherine GAUTHIER, Laurence GÉRARD, Karine 
LALLIER, Didier MAZENS et Abel ROSPIDE. 
Excusés : Pascal BOUCHET, Sylvie DECOURCELLE. 
Invités : Adrien DEBONNIÈRE et Lucas SARTHOU. 
 
1. Initiation en écoles primaires durant la pause méridienne (Aménagement du Temps Scolaire) : 
Deux réunions (Didier, Abel, Adrien, Lucas) ont eu lieu avec le service périscolaire pour lancer notre 
intervention dans 3 écoles primaires, qui aura le cadre suivant : 

• Période : du jeudi 2 avril 2014 au 26 juin 2015 (à reproduire saison prochaine si succès) 

• Écoles retenues : Dauer, Ferry et Camus ;  

• Intervenants : Lucas à Ferry jeudi et vendredi / Adrien le jeudi à Camus et le vendredi à Dauer. 

• Niveaux de classe : CE2, CM1 et CM2 

• Effectif : 20 élèves par groupe 

• Jours : jeudi et vendredi de 11h30 à 13h45 en 2 créneaux de 45 minutes 
 
Pour cette intervention le club a acheté du matériel (ballons, plots, sifflets) et Didier propose que nos 
éducateurs interviennent avec le survêtement du club que nous leur offrons. 
Gilles nous informe que les collègues des Prunais sont très contents de cette action et qu'elle sera gage d'un 
recrutement de qualité pour les classes handball. 
Mercredi 1/04 il y aura aussi une intervention auprès des parents des équipes de – 11ans pour leur donner 
des informations sur ces classes (Gilles). 
 
 
2. Dossiers de subvention 
Aujourd’hui le dossier accompagnement éducatif 2015/2016 pour les 2 collèges de Villiers (classes 
« handball » et participation aux AS) a été envoyé à la DDCS. 
Didier nous informe qu'un dossier dans le cadre de la politique de cohésion sociale (Villiers site des Portes 
de Paris /Hautes Noues) est à rédiger pour le 15/20 avril. 
 
 
3. Arbitrage 
Gilles nous informe que : 

• le samedi matin une formation pour la tenue de la table de marque (chrono et ordinateur) est faite 
pour les collégiens et qu'à tour de rôle les JA seront formés in situ le samedi a-midi par nous. 

• nos arbitres départementaux (tous lycéens) sont beaucoup trop sollicités le W-E par le CDHB (2 
voire 3 arbitrages) ; en effet nous pensons qu'il faille maintenir un juste équilibre entre les études, 
les arbitrages et les matches. Gilles demande à ce qu'une lettre soit faite au CDHB dans ce sens 
d'autant plus que plusieurs matches se déroulant à Villiers se trouvent sans arbitre désigné. 
(Laurence demande que les jeunes concernés soit informés en parallèle de notre démarche) 

• un JA était convoqué à une commission d'arbitrage pour avoir mis un carton rouge à un dirigeant 
lors d'un match ; il s'est rendu seul à cette convocation mais dorénavant nous ferons notre possible 
pour qu'un membre du bureau ou Rémy puisse les accompagner. 

• nous sommes confrontés lors de certains matches de jeunes à des points de règlement (taille de 
ballon autorisée, durée du temps d'exclusion, système de défense autorisé....) : nous décidons 
d'avoir avec nous à la table les points de règlement rédigés par les instances (CDHB et LIFE) -> 
Adrien se charge de recenser ces points de règlement auprès des instances 

• un classeur sera mis au club-house avec les différents règlements et la formation « officiel de 
table » rédigée par la FFHB 

 
Gilles demande également la possibilité d'acquérir pour le club un vidéo-projecteur et un écran. Après 
discussion accord est donné à l'unanimité pour cet achat (cf plutôt vidéo projecteur avec possibilité clé USB) 
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4. Animations gratuites pendant les vacances de Pâques 
Cette année elle aura lieu uniquement sur la seconde semaine avec animation sur 4 jours (10h-12h et 14h-
16h) et un tournoi des AS des 2 collèges le mercredi après-midi de 16h à 18h (des affiches ont été faites à 
cette occasion et seront mises dans les collèges). 
La première semaine est réservée à un stage de la sélection féminine du CDHB94 en préparation des 
intercomités (4 jeunes filles du club sélectionnées). 
 
 
5. Réunion Ligue sur la professionnalisation (Torcy le samedi 28/3) 
Étaient présents : Adrien, Abel et Didier. 
8 clubs seulement y assistaient. 
L'objet de cette réunion était de décliner les relations avec le service des sports de sa ville, de préciser les 
attentes tant du service des sports, des élus que de l'association. 
 
En synthèse de cette réunion et des échanges très fructueux entre clubs, on constate que notre club a déjà 
développé plusieurs points essentiels au développement des structures : emploi salarié de 2 éducateurs en 
formation diplômante par alternance, la féminisation du club, le partenariat au travers de 
l'accompagnement éducatif avec les 2 collèges de la ville et tout récemment un partenariat avec les écoles 
élémentaires. 
Il nous reste cependant à explorer d'autres pistes telles que le handisport, le babyhand, le handfit....., sur 
des créneaux disponibles uniquement et non utilisables pour l’activité compétitive. 
Le sujet de la prochaine réunion Ligue sera « le partenariat avec l’Éducation nationale (écoles, collèges) » 
 
 
6. Stage jeunes – été 2015 
Karine a contacté le C.RJS de Blois qui a donné son accord pour un effectif de 49 stagiaires + 5 
accompagnateurs. La compagnie de car (Regnault) a confirmé qu’aucun changement pour 55 personnes. 
 
Point sur les inscriptions : 

COLLECTIFS EFFECTIF 

-11 ans  mixte 8G et 5 F 13 

-15F/-18F 19 F ont effectué le 1er versement et 1 à venir 20 

-16G 12 + 3 en attente 15 

 Total de 48 inscrits (Il reste donc une place) 

 
Jocelyne demande sur quel W-E une action (vente de gâteaux...) pourrait être organisée avec des parents 
des joueurs/joueuses afin d'apporter une aide au financement de ce stage ; nous pensons qu'un W-E en mai 
serait possible ainsi qu'un en juin dans le cadre d'un tournoi  de -11 ans organisé par Abel. 
 
 
7. Projet extension du gymnase 
Didier et Pascal ont eu une réunion avec les élus (S.Traineau et JL.Bégat) et les services techniques de la 
mairie. Le projet prend forme avec quelques modifications à la clef comme : 

• 2 entrées différenciées (1 pour le  public et une pour les joueurs) 

• la mise en place d'un ascenseur (obligatoire) 

• les 4 vestiaires seraient au RDC 

• la dernière travée des gradins serait enlevée pour faire place à un local de rangement (Collège) 

• le garage pour deux véhicules 9 places n’apparaît plus dans le projet : une relance est à faire 
 
Une prochaine réunion va avoir lieu le 16 avril 2015 (modifications proposées notamment d‘accès au club-
house) et les travaux pourraient commencer en juin 2016. Leur planification devra être étudiée précisément 
pour conserver au maximum l’utilisation du gymnase. 
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8. La boutique 
Adrien nous précise que plusieurs adhérents ont souhaité acheter le survêtement du club mais 
actuellement plus de possibilité de refaire ce modèle. 
Afin de choisir un nouveau modèle une commission « boutique » est mise en place : Adrien, Catherine, 
Cathy et Jocelyne en feront partie. Objectif de déployer d’autres produits (serviettes de bain, objets type 
mugs, porte-clés,….) à soumettre au CA. 
Il est précisé que la saison prochaine nous conserverons notre maillot. 
Rappel : prix d'une paire de chaussettes (nouvelle génération) : 4€ et 4 paires : 15€ 
 
 
9. Points divers 

• Si des entraîneurs ont besoin de matériel en faire la liste à Adrien pour le mois de mai et nous en 
débattrons au CA. 

• Lucas nous fait part que des parents des -11ans se sont proposés pour apporter une aide à notre 
association. Catherine fait remarquer que le W-E il est très difficile de faire vivre la buvette alors 
qu'on est déjà peu pour tenir la table de marque. Nous allons réfléchir à comment intégrer les 
parents pour la tenue de la buvette. 

• Le championnat du monde de handball va avoir lieu en France du 11 au 29 janvier 2017, à quelle 
date les places vont-elles être mises en vente ? Quelles seront les possibilités pour nos licenciés 
d'en acquérir? 

• Ostéopathie : en fin de saison un bilan sur la fréquentation des 2 séances sera fait. 

• Date possible pour notre AG : le vendredi 19 juin 2015 (vérifier date AG du CDHB94) 
 
 

PROCHAINE RÉUNION LE LUNDI 27 AVRIL  à 20h15  
 

 
L. GERARD      D. MAZENS 
Secrétaire      Président 

 
 
 
 


